

“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 104 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.

Comité navideño de Ugel San Ignacio realiza varias actividades previas a noche buena



Chocolatadas en la zona rural a más de 100 niños y en la sede son algunas acciones realizadas

La navidad es la fecha que durante miles de décadas se ha rendido un homenaje a la felicidad, al amor, a buscar sonrisas sobre todo en los niños, esta vez el comité navideño de Ugel San Ignacio, reunió a los hijos de los trabajadores de la sede para compartir una chocolatada.

Esta noble labor, se realiza cada año, no sólo con los hijos de los trabajadores de la institución, también con los niños de comunidades alejadas, tanto así que el comité realizó su primera actividad, en el caserío Santa Rosa de la Flor del distrito de la Coipa.

Actividad, reunió a más de 100 niños de la comunidad, que bailaron, cantaron, tomaron chocolate y se divirtieron con el elenco, además recibieron su regalo navideño.

De la misma manera, en la sede se reunieron varios niños, hijos de los trabajadores de la sede para compartir un momento de sano esparcimiento.

El comité, continuará con sus actividades de navidad que recién empieza, la misma que es una tradición en San Ignacio.

RR.PP UGEL SI

.....
....